

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Oct 20, 2023 - 08:53



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Kertaangsana, 20 Oktober 2023 - Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan giat anjangsana dengan warga masyarakat di wilayahnya pada Jumat, 20 Oktober 2023. Giat ini berlangsung dari pukul 08.00

WIB hingga selesai dan berlokasi di Kp.Rancabali Rt 02/02 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Dede Irvana bukan hanya sekadar berkunjung, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga guna menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana. Berikut adalah beberapa himbaun yang disampaikan:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai bentuk partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. **Larangan Pembakaran Sampah dan Pembukaan Lahan dengan Cara Membakar:** Agar menghindari potensi kebakaran lahan dan polusi udara, masyarakat diminta untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara yang berisiko.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan. Selain itu, penting untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App Polri:** Bripka Dede Irvana juga memberikan informasi mengenai Aplikasi Super App Polri kepada warga, sehingga mereka dapat memanfaatkannya untuk keperluan keamanan dan pelaporan.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Dalam kesempatan ini, disampaikan juga program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menekankan pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dan menerima segala curhatan, saran, serta informasi dari warga.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Bripka Dede Irvana berharap agar himbauan dan informasi yang disampaikan kepada warga dapat menjadi langkah positif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama di Desa Kertaangsana.

Demikian berita ini, semoga kunjungan Bripka Dede Irvana dan himbaun yang disampaikan dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Kertaangsana dalam menjaga keamanan dan ketertiban.